



Nombre de alumnos: Litzy Nayelli Dominguez Mendoza

Nombre del profesor: Lic. Nancy Domínguez Torres

Nombre del trabajo: Ensayo.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Practica clínica de enfermería II.

Carrera: Lic. Enfermería.

Grado: 7°

Grupo: "A"

Pichucalco, Chiapas a 18 de septiembre del 2020

QUE ES LA MONITORIZACION DEL PACIENTE EN LA UCI Y CUAL ES LA FINALIDAD.

Que es la motorización es cuidar y estar pendiente de diversas circunstancias del paciente, implica la recolección de información de eventos clínicos y de sus signos vitales.

Para que nos sirve la monitorización en UCI son para controlar de forma exhaustivas y estricta los pacientes con alguna patología ya sea invasivo o no invasivo. Las enfermeras a cargo de esto deben ser observadoras y registrar muy continuamente todos los parámetros, registrar su evolución o decaída, todo para poder anticiparse a complicaciones que podrían causar la muerte.

De que nos ayudan las constantes vitales pues a saber los parámetros en que se encuentran nuestro paciente, porque los monitores no es por simple terapia por lo tanto no deben ser separados del lado del paciente. El monitoreo es tan importante que si lo dejas de hacer al menos 5 min le podría contar la vida a tu paciente.

Según (Lizarme, 2010): *“los propósitos de la monitorización*

- *Alertar*
- *Diagnostico continuo*
- *Pronostico*
- *Guía terapéutica*

Porque nos dice que alerta puesto que cuando el monitor detecta alguna anomalía rápido emioieza a nosar y avisar, el giagnostico continuo ya que es todos los días a todas horas que continuamente da los parámetros del individuo, pronostico saber si ira mejorando o empeorando, guía terapéutica facilita la corrección de medidas tarapeuticas.

Para que un monitor sea perfecto deberá ser de:

Precisión, muy confiables, seguro, sensibilidad muy buena, fácil de operar o sea manejar, especifico sin enredos, menos invasividad para comodidad del paciente y evitar complicaciones futuras, facilidad de mantenimiento, velocidad de respuesta por que en 1 segundo todo puede cavar, cómodo y seguro para el paciente, economía accesible, teniendo todas estas el monitor que se utilice será perfecto y de suma importancia para la

vida del paciente, recordemos que no todos responden de la misma manera a los tratamientos así que el tiempo que tenga que tardar tendrá el paciente su monitor.

Monitoreo según (Philips, 02)

- motorización cardíaca y respiratoria
- motorización de la presión arterial
- Motorización de la temperatura periférica.
- M. de la pulsioximetría

Tipos de monitoreo son por los recursos que utilizan (clínicos, mecánicos, electrónicos), por su tipo de intervención si es intermitente o continuo, y por su grado de invasión como habíamos dicho al principio no invasivo e invasivo.

Para ir concluyendo la finalidad siempre será proteger la vida de los pacientes, haciendo más placentera su estancia y que el paciente se refiera de buena manera al sector salud, médicos, enfermeros, auxiliares, químicos todo el personal salud siempre busque mejorar la calidad de vida del paciente hasta su recuperación completa. Cuidar del paciente y estar pendiente de él en todo momento

BIBLIOGRAFÍA

Lizarme, L. M. (24 de MAYO de 2010). *MONITOREO DEL PACIENTE CRITICO EN UCI*. Obtenido de <https://es.slideshare.net/SOPEMI/monitoreo-del-paciente-critico-en-uci>

Philips. (02 de 02). *Manual de instrucciones de uso de monitor*. Obtenido de <http://intranet.sagrado-corazon.com.ar:1102/intranet/capacitacion/protocolos/protocolo-monitorizacion-basica-final.pdf>